
                   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆カジノ法案強行 

◆春闘など主な日程 

◆戦争する国にさせない！12･11なが

の市民のつどい 

◆署名にご協力をお願いします 

◆加盟組合紹介 

 

2016 年 12 月 5 日 
№594 
長野地区労働組合総連合（長野労連） 
〒380-0838 長野市県町 593 高校教育会館１Ｆ 
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http:// n-roren@d.dooo.jp 

組
織
拡
大
チ
ラ
シ
（
左
参
照
）

を
加
盟
組
合
に
配
布
し
ま
し
た
。｢

組

合
が
あ
る
じ
ゃ
ん
！｣

の
声
を
広
げ
ま
し
ょ
う
。(

前
回
掲
載
の
裏
面) 

春闘など今後の主な日程 
2016年 

12/10（土）春闘学習交流会 

12/11（日）戦争する国にさせない 12･11な

がの市民のつどい 

12/12（月）長野地区一般労組定期大会 

2017年 

1/10（火） 新春宣伝行動  

1/12（木） 臨時幹事会  

1/14（土） 長野労連旗開き 

1/16（月） 長野労連評議員会 

2/19（日） 地域総行動（集会・チラシ配布）  

2月    自治体訪問 

2/24（金） 長野労連青年部大会 

自民･維新（公明は容認）カジノ法案強行 

ＴＰＰ･年金･カジノ…悪政強行 3党に怒り 
◆統合型リゾート施設(ＩＲ)整備推進法案=カジノ

法案が 12 月 2 日(金)、自民、維新の賛成(公明は採

決容認)により、衆院内閣委員会で強行されました。

国会会期延長決定の翌日 11/30に審議入りを強行し、

たった 6時間の審議で採決する異常な事態です。 

◆厚労省研究班の 2 年前の調査によると、ギャンブ

ル依存症の疑いがある人は推計 536 万人で、成人の

4.8%。世界の主要国に比べ数倍多い人数です。12/2

信濃毎日新聞は社説で、前記数字も挙げながら｢有害

不要な施設 廃案を｣の見出しで、カジノ法案を批判

しています。 

◆｢利用できるのは訪日外国人だけ｣という説明もさ

れていますが、2014年 10月に国会で出された資料(右

参照)を見ても、主なターゲットは日本人です。 

◆ギャンブル推進を｢成長戦略の目玉｣とする安倍首

相。ギャンブル依存症を増やすカジノはやめ、まと

もな経済政策を進めるべきです。廃案の声をあげま

しょう。 

 

60キロ圏内の成年人口 1555万5873人

予想カジノ入場者数 91万6653人

カンウォンランド基準のカジノ消費額（1人） 4万円

カジノでのギャンブル支出額 366.7億円

食費・宿泊等のカジノ施設での消費 48.9億円

カジノ施設全体での消費額 415.6億円

カジノの周辺への経済波及効果 292.6億円

大阪府の税収(ゲーミング税20％) 83.1億円

出典：大阪商業大学アミューズメント産業研究所資料

大阪市・臨海地域におけるカジノの経済的効果推計



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国土交通労働組合関東建設支部長野国道分会 

★大幅増員を実現し、組織の拡大・強化を 
三
桁
の
新
規
採
用
を
実
現
し 

大
幅
増
員
で
組
織
強
化
が
最
重
要
課
題
だ
！ 

 

私
た
ち
職
場
で
の
最
重
要
課
題
は
職
員
の
増

員
で
す
。
九
次
に
わ
た
る
定
員
削
減
に
よ
り
長
野

国
道
で
は
約
80
名
が
削
減
さ
れ
、
職
場
で
は
長
時

間
労
働
が
蔓
延
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
ま
で
も
紹
介

し
て
き
ま
し
た
が
、
新
規
採
用
者
の
抑
制
政
策
に

よ
り
、
職
場
か
ら
青
年
が
激
減
し
、
技
術
力
の
継

承
も
ま
ま
な
ら
な
い
、
将
来
展
望
の
見
え
な
い
職

場
と
な
り
つ
つ
あ
り
ま
す
。
平
成
26
年
度
か
ら
政

府
の
新
規
採
用
者
抑
制
政
策
緩
和
に
よ
り
、
少
し

ず
つ
で
す
が
増
え
て
き
て
い
ま
す
。
長
野
国
道
で

20
代
の
青
年
は
昨
年
の
７
名
か
ら
８
名
と
１
名

で
す
が
増
え
て
い
ま
す
。
20
年
前
に
は
20
名
以

上
の
青
年
が
い
ま
し
た
。 

職
場
で
は
青
年
が
極
端
に
少
な
い
た
め
、
新
任

の
出
張
所
係
長
が
埋
ま
ら
ず
、
空
き
ポ
ス
ト
と
な

っ
て
い
ま
す
。
関
東
地
方
整
備
局
で
の
今
年
４
月

の
人
事
異
動
で
は
、
在
職
１
年
で
の
超
短
期
異
動

が
５
３
５
人
で
異
動
総
数
の
32
・
８
％
と
過
去
最

高
と
な
り
、
在
籍
２
年
が
45
・
７
％
と
約
80
％

が
在
籍
２
年
で
の
異
動
と
い
う
異
常
な
状
態
で

す
。
在
籍
２
年
で
は
地
域
に
責
任
を
持
っ
た
仕
事

は
で
き
ま
せ
ん
。
私
た
ち
旧
建
設
省
の
職
場
で

は
、
他
省
庁
の
よ
う
な
人
事
の
基
準
が
示
さ
れ
て

お
ら
ず
、
当
局
の
勝
手
な
物
差
し
で
人
事
が
進
め

ら
れ
て
い
ま
す
。
組
合
で
は
人
事
の
基
準
化
も
最

重
要
課
題
の
一
つ
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

国
民
の
安
心
・
安
全
を
守
る
た
め
、
大
幅
増
員

を
実
現
し
て
組
織
強
化
を
実
現
し
た
い
と
思
い

ま
す
。 

今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 

書
記
次
長 

入
沢
哲
雄 

戦争する国にさせない 12･11ながの市民のつどい 
 
◆とき：12月 11 日(日)13：30～ 

◆ところ：若里市民文化ホール 

◆内容：・講演 伊藤千尋さん(元朝日新聞記者) 

｢今こそ９条を活かすとき‐世界が求

める真の積極的平和｣ 

・ゲスト発言(杉尾ひでやさん他)  

・リレートーク 

◆ほか：資料代 500 円は各組織の連絡にそってお

願いします。 

 

 

児童館・児童センター・子どもプラザ「無料」継続を求める署名 

ご協力をお願いします 
長野市は今、放課後に児童館などで児童が過ごす

「放課後子ども総合プラン」事業について、長野市が

有料化の検討を進めています。「無料」継続を求め、

緊急の署名のとりくみです。ご協力お願いします。 
 

★長野労連への集約：12月 26日（月） 


